II Torneo Parejas LAG

Air Golf Club (Los Ángeles de San Rafael-Segovia) 07-10-2024

Nos presentamos para jugar este segundo torneo de parejas, en el que se juega con distintos formatos en cada uno de los torneos, 48 jugadores que teniendo en cuenta las previsiones meteorológicas, de las que todos éramos conocedores por lo preparados que íbamos, es un número muy importante.

Antes de ir al torneo y a las condiciones en las que lo jugamos, no puedo por menos que rescatar muchas conversaciones previas a este día en las que los más iletrados en temas de golf preguntábamos angustiados como diantres se jugaba en formato "Greensome-Chapman" y la cosa no quedo en los medios electrónicos, sino que hubo un amplio debate en el parking del club, en el que fuimos "citados" por nuestro responsable de reglas, ni que decir tiene que todos lo entendimos o hicimos como que lo habíamos entendido.

Yo nunca antes había jugado con este formato y he de decir que jugando de parejas me parece el más entretenido de todos, con segundas lecturas en el juego que permiten que, si tu compañero ha perdido tu "pro V1X" en su golpe, en el siguiente golpe tú le puedes perder sin miramiento su "TP5X" y a parte de estas pequeñeces te obliga a mantenerte en el partido, hoyo por hoyo, sin abandonar a tu pareja.

En cuanto al día, fue extraordinario hasta que dejó de serlo, empezamos con fresco, algo normal por tierras segovianas en estas fechas, mucho aire, siempre en nuestra contra como es de recibo en el golf y a falta de los 3 o 4 últimos hoyos, es decir, la última hora de los partidos, se desató el "Diluvio Segoviano", sin destellos eléctricos, sin ruido, pero con tanta agua que en unos pocos minutos nos encerramos en los buggies, que hacían "acuaplaning", cerrando sus puertas con paraguas y conseguimos sacar una conclusión de todo esto, era importante cambiarse de ropa porque estábamos empapados y los más previsores la llevaban.

En la comida, ya sabéis, vinieron las calificaciones y tanto el campo, que el pobre no tenía culpa del diluvio, como la comida, nos dejó a todos con buenas sensaciones, de ahí que el campo lo calificásemos con un 7,4 de media y la comida, a la que nos quedamos 35 personas, la calificamos con estupendo 8,1 de media. Más nota creo que solo se les da a los restaurantes "top", pero debo decir que los tres platos de calidad y generosos, el postre y café suponen en cuanto a la relación calidad precio un sobresaliente.

A cuenta del agua hubo muchas situaciones distintas, algunas de las parejas no acabaron el torneo dejando 3 o 4 hoyos sin jugar, otras aguantaron el chaparrón como pudieron y siguieron jugando, ese fue el caso de mi compañero y el mío, y otros se cobijaron durante 10 o 15 minutos y cuando disminuyó la intensidad acabaron el partido.

Como consecuencia de todo lo anterior se comentó en la charla posterior a la comida, la opción de anularlo, pues bien, una vez reunido el Comité de Competición y consultado con el Director Técnico del Club se decidió que el resultado era válido y que los hoyos no jugados supondrían una raya en la tarjeta. El argumento principal de esta decisión se basó en los criterios que normalmente usa la Federación y es que si no hay tormenta eléctrica y el campo no lo suspende los resultados son válidos.

El campo de Los Ángeles de San Rafael tiene bastantes detractores, entre los que no me encuentro, si bien es verdad que a veces es injusto puesto que algunas piedras convierten un tiro aceptable en una pérdida de bola. Los nueve primeros hoyos son más técnicos con agua muy determinante en tres de ellos, sin embargo, en los últimos 9 hoyos solo el hoyo 12 (hdcp 1), "La Fortaleza Castellana" y el hoyo 14 (hdcp 7), "El Tío de la Vara", que en este club todos los hoyos tienen nombre, poseen una dificultad especial, uno por el difícil acceso al green en alto y el otro por la obligación de saltar agua. Y lo que hace complicado este campo sobre todo es que, si no vas por calle, las probabilidades de perder bola son altas y eso que nos encontramos este lunes un campo bastante trabajado en ese aspecto.

Los datos estadísticos no son representativos porque no todas las parejas acabaron el torneo, así que otra vez será.

Los ganadores con 35 puntos fueron la pareja formada por Cesar de Góngora y Escrivá de Romaní & Juan José Santos-García Torres.

Este ranking de parejas está encabezado por la pareja **Manuel García Palero & José Manuel Maestre Jávega** con 77 puntos, estando la clasificación muy apretada puesto que hay cuatro parejas con 74 puntos y otras cuatro parejas con 70 o más puntos.

Próximo torneo el 21 de este mes en Layos con una semana libre y en la que había programada una escapada a Aragón para jugar dos estupendos campos que se ha tenido que suspender por falta de quorum.

En Madrid a 10-10-2024

AMLdIP